
外環整備に伴う安全・安心のまちづくり連絡協議会（平成 27年度第１回） 

議事要旨 
 

１ 日 時 平成 27年４月 17日（金）午後５時～午後６時 30分 

２ 会 場 北野地区公会堂（三鷹市北野４－10－１） 

３ 出席者 15人 

 

４ 概 要 

北野中央通り付け替え道路に関して、前回（２月３日開催）参加者の方から

いただいたご意見への対応案に加え、新たに市道第 414号線の付け替え道路に

ついて説明した。また、次回の協議会は平成 27年５～６月頃の開催を予定し

ている。 

 

５ 会議内容 

(１) 北野中央通り付け替え道路について（資料１ ２～４ページ参照） 

ア 説明概要 

平成 26年度第３回提示案でいただいたご意見に対する対応案を説明。 

イ ご意見・ご要望 

w○９ｍの付け替え道路の東側に赤の点線で記載がある北野小学校通学路

（案）の箇所は、家が少なく防犯上危険と感じるので、通学路は別のルー

1トを検討してほしい。 

→（市）通学路の指定は、学校側との調整が必要であるので、今後学校  

等と調整・検討する。 

１○北野中央通りと市道 385号線の交差箇所にある、通学路の通学時間帯

の車の進入規制の道路表示は、仮設道路にも表示するか。 

→（市）交通管理者等と協議しながら調整・検討する。 

1○付替え道路や仮設道路について、街路灯はつくか。現況でも暗いので、

できるだけ多く設置してほしい。 

1→（市）街路灯の設置基準に基づき設置箇所を検討することになるが、

工事ヤード側から明るくできるかなど、ご意見もふまえて事業者等と調

整・検討する。 

w○三鷹市域での全体的な工事等のスケジュールがわかり次第、なるべく

早く情報提供してほしい。 

→（市）出来るだけ早く情報提供できるよう、事業者に引き続き要請す 

る。 

W○現北野中央通りと付け替え車道が重なる箇所に、仮設道路への大型車

両進入禁止という看板が計画案の中に記載されているが、いつからか。 

→（市）秋頃になると事業者から聴いている。 

1○（市）付替え道路の実施に伴い、旧北野スポーツ広場付近等のバス停の

移設が発生するが、移設先については、今後役員会で意見を聴きながら、



交通管理者・バス事業者等と協議し、決定することで調整したい。 

→（協議会）了解した。 

(２) 市道 414号線の付け替え道路について（資料１ ５ページ参照） 

ア 説明概要 

W市道 414号線の通行止めにより、周辺の生活道路へ流入する車が多くな

ったとの指摘を地元から受けており、新たに付け替える道路（幅員６ｍ・

延長約 180ｍ）を、秋頃に整備予定と聞いている。 

イ ご意見・ご要望 

○市道 414号線付け替え道路の図面に「出入口」と記載があるが、これ 

は工事用車両が通るということか。その際の安全対策等はどうなるか。 

１→（市）工事用通路であると聞いている。工事用道路の出入口と現況市

道が交差する箇所には、ガードマンを配置し、歩行者等が通行していな

い間に工事用車両を通すことで対応する予定である。詳細は決定次第ご

説明する。 

 

(３) 報告事項 

ア 報告概要 

W○北野遊び場広場前歩行者用通路について 

本協議会役員会の意見を受け、市道 101号線における交通の安全性向上 

を図るため、幅員 1.5ｍ・延長約 180ｍの歩行者用通路を国が整備し、３ 

月 25日に開通した。道路の管理は市で行っている。 

w○防犯カメラ設置について 

w平成 26年度第２回の協議会において検討いただいた防犯カメラについて

は、３月末に設置が完了し、運用を開始した。 

wイ ご意見・ご要望 

w ○防犯カメラは今後も増やすことは可能なのか。 

→（市）要望があった際に、状況を見ながらその必要性について事業者 

等と調整・検討する。 

w○外環整備に伴い、防犯対策が必要となる箇所については、事業者が防 

犯カメラを設置してほしい。 

→（市）外環整備に伴い必要と認められる箇所については、事業者と調 

整・検討する。 

 

(４) その他 

○昨年度整備した工事用仮橋は、いつから使用するのか。 

→（国）秋頃から使用する予定である。 

 


